

également Flamand, fils ou neveu et filleul de l'imprimeur et qui demeurerait avec celui-ci, a pris son lieu et place dans le même logis (22).

Il y avait encore à Lyon, en 1485-1487, un autre Flamand du prénom de Guillaume; il était mercier.

\*Martin HUSZ\*\*

(..1477-1481.)

Martin Husz (23), imprimeur.

De Bottwar près de Marbach, en Wurtemberg.

*Vir divini ingenii artis sue peritissimus* (1480).

C'était un imprimeur très appliqué à son œuvre; il l'a dit lui-même en 1478, en parlant d'une de ses éditions : *Maximis laboribus correctum diligenterque impressum*.

Il s'est établi à Lyon en 1477. Il a imprimé seul de 1478 à 1481 (24) et il a fait en même temps plusieurs impressions en société avec Jean Siber en 1478 et en 1479 (25).

(22) Le décès de Guillaume Le Roy l'imprimeur a dû avoir lieu au commencement de l'année, puisque, sur les rôles des tailles de 1493, on a écrit *nichil* à la place du montant des taxes (CC 221). Le peintre est mort à Lyon de 1525 à 1528. La veuve de celui-ci payait l'impôt en 1529 (CC 136).

(23) *Martinus Husz de Botvar* ou de *Botvuuar*.

(24) L'impression du *Rationale divinatorum officiorum* a été achevée le 14 août 1481.

(25) *Liber de consolacione medicinarum simplicium solutinarum (sic) Johannis haben mesve... Impressi per magistros Martinum husz et Johannem Siber... m.cccc.lxxvij. die vero xxxj mens. marcii. in lugduno.*